

DACIÓN DE CUENTAS AGOSTO – SEPTIEMBRE 2015

Introducción:

Como quiera que llevamos 100 días de trabajo intenso y las tareas y gestiones han sido muy abundante en las cinco áreas de mi responsabilidad (Playas, Medio Ambiente, Planeamiento, Parques, Jardines y Fuentes), en el día de hoy he seleccionado la información de, tan solo de dos áreas., para evitar alargarme mucho en la exposición.

• **Área de FUENTES:**

Como saben la gestión, conservación, vigilancia y mantenimiento de las Fuentes de Telde, desde el año 2013, está dentro de un contrato adjudicado a la empresa IMESAPI. En total hay unas 45 fuentes, después se incluyeron dos nuevas (Lomo Magullo y Lomo Blanco). De esas 45 al día de hoy hay 34 fuentes en servicio. Cuando se adjudicó el servicio en Telde solo estaban funcionando 10 fuentes.

En general los horarios de las Fuentes son de 9 a 14 horas y de 17 a 22 horas. Sin embargo, existen muchos problemas con limpieza, impermeabilizaciones, la electricidad, los contadores... pero el principal problema que debemos resolver es ponernos al día con las facturas que se debe a la empresa adjudicataria. Se le debe facturas de 2014 y 2015.

Por otro lado, es posible que en el próximo mes pongamos en marcha dos fuentes: fuente de la Urbanización La Vega y la fuente Las Salinas en la rotonda de La Garita.

• **Áreas de PLAYAS:**

Este mes de septiembre concluye la “temporada alta” de playas en nuestro municipio. Sobre todo a los efectos del Servicio de vigilancia, salvamento y socorrismo que, habitualmente, CUBRE todos los días las playas de La Garita, Melenara, Hoya del Pozo y Salinetas.

Ahora, comienza un nuevo régimen de vigilancia será, en Melenara continua todos los días pero con reducción de horario, y en el resto de las tres playas solo será los fines de semanas y festivo.

En cuanto a las estadísticas suministradas por la empresa del servicio (PRO-ACTIVA), sobre las incidencias y actuaciones realizadas, por ejemplo destacamos que se han rescatado 37 personas y han sido evacuados 6.

Personas perdidas = 16.

87 personas han utilizado los servicios de baño adaptado y lo que sí que ha subido es en lo que llamamos las “actuación de prevención” (avisos, llamadas de atención a los usuarios, etc..) = 3.679 actuaciones.

No cabe duda que la Playa de Melenara es la que arroja las mayores actuaciones, principalmente, porque es, a la vez, la que más usuarios tiene.

Debemos hacer mención que el Servicio de Policía de Playas (en coordinación con otras concejalías) este año finaliza el 30 de septiembre y que ha contado con ocho (8) efectivos, el doble que el año anterior, en la idea de cubrir más playas del municipio (tenemos 14 playas en total).

En general las actuaciones han mantenido la tónica habitual de otros años. Sin embargo, sí quiero destacar otras cuestiones que se han salido de lo normal y me gustaría compartir con todos ustedes:

Este año hemos tenido denuncias poco menos “raras”... del tipo siguiente:

- En casi todas las playas nos han robado los flotadores de emergencia que cuelgan de algunos mástiles.
- Han roto señales de seguridad que avisaban de los riesgos en la zona de los acantilados.
- En la Playa de Salinetas se denunció que había “mosca que muerden”.
- En diversos puntos de la Playa de Melenara denunciaron que había “ratas tan grande como conejos”.
- Un usuario de la playa de Salinetas cuando hacia uso de los lavapies municipales, se clavó unas chinchetas (según él puestas a propósito) lo que le ha originado la puesta de la correspondiente dosis de las vacunas antitetánica.
- Se denuncia en la prensa que el riego por goteo de los Pinos de Melenara no funciona, el mismo día van los operarios municipales y comprueban que las llaves de paso del contador de agua, están cerradas.
- La moto acuática que usan los socorristas, habitualmente duerme en el balneario. Pues bien, una noche por lo visto alguien accedió y abrió el depósito del combustible y le introdujeron detergente... lo que originó estar varios días inoperativa y unos gastos innecesarios de reparación mecánica.

En fin una serie de circunstancias “atípicas” que según me cuentan los trabajadores municipales, otros años no había ocurrido.

Por lo menos, las MEDUSAS este año no hicieron acto de presencia en nuestras playas.